
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

公園計画や商店街振興、防犯、防災、福祉な

どに関し、市民の皆さんが自主的に活動に取

り組もうとする際、地域としての取り組み計

画をまとめる上で、専門的な視点でアドバイ

スしたり、皆さんの議論をリードし、合意形

成の面でサポートするコンサルタントを派

遣できるようなしくみを導入すべきでは？  

→(市)まちづくり活動の様々な局面に対し、

地区が求める支援に応えられるよう検討し

ていく 

 

 

 

 

本年 1 月の後援会役員総会で後援会長に推挙されました。前回は私が現職議員だったこ

ともあり、同級生の尾上智幸君に初代後援会長をお願いし、彼の持ち前の行動力により多く

の皆様のご支援を受け、好成績で当選することができました。 

将来を期待された小池智明君は、新人ながら市政に新風を吹き込み、市民の皆様の要望や

意見を真摯に受けとめ、身体に似合わない軽いフットワークで即行動し、その評価はすでに

皆様の知るところであります。 

こうした彼の持つ能力を最大限に引き出し、それを活用し、後援会を拡大することが私の

責務だと思っております。今後とも格別なご支援をお願いして挨拶といたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士市議会議員 

小池としあき後援会だより 
平成 21 年 3 月 31 日発行 発行人：勝亦正人 

小池としあきが、２月定例議会で、 
８回目の一般質問に臨みました！ 

平成 21年春号 

富士山静岡空港視察（2/13）･･･完成間近の空港を議員有志で視

察しました。｢立木問題｣については、県と地権者との間の問題

だけでなく、国の法制度や基準の矛盾も大きいと感じました。 

1月～3月の活動 

｢そうだ!沼川ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ｣川沿いウォーキング（1/24）･･･滝川、

沼川沿いを 2 ｸﾞﾙｰﾌﾟで歩きました。一部通行できない区間も

ありますが、富士山の眺めがすばらしいｳｫｰｷﾝｸﾞｺｰｽです！ 

｢そうだ!沼川ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ｣検討ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ(2/14)･･･昨年からの

ｶﾇｰ、水質勉強会、自然観察会、ｳｫｰｷﾝｸﾞ等の体験を踏まえ、

｢これからの沼川･滝川のあり方｣について検討しました！ 

今泉駅伝(2/22)･･･小学生から一般（町内対抗）チームまで

が参加する市内唯一の市街地を走る駅伝です。吉原二中は

32 チーム、約 200 名もが参加しました！ 

今年最初の田宿川川そうじ(3/1)･･･この時期、まだ気温より水温

（14～15℃）が高く水の中は快適です！今回から刈った水草はそ

の場で陸に上げるようになりました。それを確実にするには、流

域全体の協力と、引き上げる機械設備の必要性を感じます！ 

吉原再開発研究会報告会（3/24）･･･客離れが進み、防災

上からも心配な吉原中心市街地の再生･再編を図る 1 つの

手法として｢再開発｣を地域の皆さんと研究しています！

私がﾘｰﾀﾞｰを務める研究会の検討成果を発表しました！ 

セラピー犬と医療についての講演会(3/14)･･･精神的な

癒しや日常生活のｻﾎﾟｰﾄ面で犬を飼う人が増えています｡

｢ﾜﾝﾁｬﾝと人間が共生できるまちづくり｣が必要です！ 

つ け ナ ポ リ タ ン 大 試 食 会

(3/1)･･･吉原を中心にﾌﾞﾚｲｸの

予感の｢つけﾅﾎﾟ｣！私も呼び込

みをやりました。｢吉原｣から

｢富士市全体｣に!そして｢予感｣

を｢実感｣にしていきましょう! 

今泉小学校卒業式（3/19）･･･吉原二中は議会があり出席できま

せんでしたが、今泉小は式に間に合いました！みんな緊張してい

ますが、中学生になっても「誓いの言葉」を忘れずガンバレ！ 

ブログを覗いて見てください。ほぼ毎日更新してい

ます。（http://koike473.exblog.jp/） 

･･･景気悪化で仕事や住居確保の不安を訴える方が増えています！市としてのｾｰﾌﾃｨﾈｯﾄが必要です！ 

｢まちの駅全国大会｣の県おもてなし大賞受賞報告（3/18）･･･昨年

11 月に富士市で開催された｢まちの駅全国大会｣が見事おもてな

し大賞を受賞しました！鈴木市長も大変喜び、駅長さん達の頑張

りをたたえ、今後も市としてのﾊﾞｯｸｱｯﾌﾟを約束してくれました！ 

質問 ｢初動期のまちづくり｣を支援するしくみの導入について 

･･･市内各地区（今泉、吉原、伝法等）での、市民の皆さんに

よるまちづくりの提案や取り組みに関し、専門のコンサル

タントを派遣するような支援制度導入を！ 

※NPO や市民団体に比べ、各地区のまちづくり推進会議等の「地縁型まち

づくり団体」で取り組む活動の支援体制はまだまだ弱い（上表参照） 

新後援会長に就任した勝亦正人でございます。 
 

http://koike473.exblog.jp/

